Verwaltungsbericht 2021



Gleich zweimal – im März zur Landtagswahl und im September zur Bundestagswahl – wurden die Bürgerinnen und Bürger zur Wahl aufgerufen.



Das zweite Jahr in Folge beschäftigte uns das Corona-Virus, wie hier beim Betrieb des Schnelltestzentrums im Gemeindezentrum Alter Bauhof.



Bauliches Großprojekt im Jahr 2021 war die Sanierung der Sporthalle im Breibach.



Essen in guter Gesellschaft beim Mittagstisch für Senioren auf der Rathausterrasse.



Viel geboten war beim Tag der offenen Tür von Rathaus und Kindergarten Südstraße im September.



Große Freude vor allem bei der jüngeren Bevölkerung löste die Errichtung des Bike Parks aus.